

**Auszug aus der Niederschrift der  
Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klima und  
Mobilität  
vom 07.02.2024**

**TOP    Betreff**

10.    Sachstandsbericht NEMORA

**Vorlage****2024/0009**

Frau SRTM Nacken zeigt sich erfreut darüber, dass es gelungen sei, ein solches Netzwerk zur Förderung der Mobilitätswende einzurichten. Sie begrüßt, dass alle städtereionsangehörigen Kommunen den Letter of Intent unterzeichnet und damit ihre Teilnahme an dem Netzwerk bestätigt hätten und dass bereits über die Förderung des Netzwerks mit einem Betrag in Höhe von 0,20 € je Einwohner beschlossen worden sei. Sie hebt die Bedeutung des Netzwerks und der Arbeit der einzelnen Arbeitsgruppen zu den verschiedenen Mobilitätsthemen hervor und stellt heraus, dass es erforderlich sei, über die kommunalen Grenzen hinwegzudenken, um Fortschritte bei der Mobilitätswende zu erzielen. Frau SRTM Nacken richtet ihren Dank an die Verwaltung für die Umsetzung des Netzwerks.

Der Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.